



## Confidencial

### La oposición, “chamaqueada”

Buena que se las hicieron los de Morena, PVEM y PT a la oposición del PAN, PRI y MC en San Lázaro. Les hicieron creer, en un supuesto acuerdo, que el lunes acordarían los términos y el formato de las audiencias públicas para discutir la reforma a la Ley de Amparo. Pero resulta que los de la ‘4T’ se anticiparon y harán los foros desde hoy, mañana sábado y el lunes concluyen. Y el mismo lunes votan en comisión el dictamen de la iniciativa de Sheinbaum. “Creen que nos chamaquearon, pero no”, dijo el priista **Rubén Moreira**. ¿Será?

### Noroña, compañero “incongruente”

Con la culpa encima, el diputado **Ricardo Monreal** declinó criticar a su amigo y compañero Gerardo Fernández Noroña por rentar un avión privado para una gira por Coahuila... pero sí lo conminó a la congruencia. “Le tengo mucho respeto”, dijo, “no voy a expresar ningún posicionamiento negativo, pero yo conminaría a todos los que participamos en el movimiento, incluyéndome, a hacer caso a la presidenta de la República, quien nos ha convocado varias veces a actuar con responsabilidad y con congruencia”. Y remató: “no voy a actuar en contra de un compañero nunca”. ¡Eso son amigos y compañeros!

### Fiscalización, tema del que nadie habla

Aunque la extinción de los pluris y los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) son los temas más recurridos en las audiencias públicas de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, **Arturo Espinosa Silis**, director de Laboratorio Electoral, consideró que renovar el sistema de fiscalización es el tema al que se le debe dar más relevancia, pues afirmó que el dinero ilícito—recursos públicos, de organizaciones criminales y de entes prohibidos—corre fácilmente en la política y las campañas. El especialista recordó que la falta de un mecanismo robusto para fiscalizar los recursos ha permitido que casos como el de Pío López Obrador, que presuntamente recibió dinero en efectivo para campañas, queden impunes.

### Pospone la SCJN discusión sobre impuesto a plataformas digitales

De última hora, la SCJN aplazó la discusión del amparo contra el Código Fiscal de CDMX, que prevé un cobro de 2% extra a las plataformas digitales como Uber, Didi o Rappi. El ministro presidente, **Hugo Aguilar Ortiz**, dijo que el aplazamiento era para escuchar a las partes, como parte de la política de la nueva Corte de “puertas abiertas”. Pero afuera había una protesta de trabajadores de dichas plataformas que no sólo piden echar abajo el impuesto, sino que se excuse la ministra ponente, Lenia Batres, dado que el impuesto se impuso en 2021, cuando su hermano Martí era secretario de Gobierno de la capital. Ya veremos.

### Pasarela VIP de gobernadores de la ‘4T’

En una sorpresa más para la oposición, apenas ayer se enteraron los del PAN y el PRI que la diputada morenista **Merilyn Gómez Pozos**, presidenta de la Comisión de Presupuesto, invitó para hoy a gobernadoras, gobernadores, presidentas y presidentes municipales, a una pasarela en San Lázaro para hablar del Presupuesto 2026. Lo que más enojó a panistas y priistas es que, según dijeron, no están invitados sus gobernadores. Lo más extraño es que ni el propio líder de Morena, **Ricardo Monreal**, estaba enterado.

### Histeria colectiva

Nuevamente un plantel de la UNAM tuvo que evacuar a alumnos y maestros por temor a una bomba, esta vez se trató de la Escuela Nacional Preparatoria No.3 “Justo Sierra”, que el día de ayer suspendió clases ante la presencia de un objeto extraño ¡que resultó ser un termo! Si bien la UNAM ha dicho que no se toman las amenazas a la ligera, al parecer la histeria colectiva se ha apoderado de la comunidad universitaria, que no termina de salir de la crisis en la que se encuentra.